

Extrait du banc d'essai des Dreamplay CD et Dreamplay DAC par D. Price, paru en novembre 2017, sur :

# hi-finews



(...)

## Verdict d'Hi-Fi News

Jean-Marie Clauzel nous a parlé de l'intention de proposer dans un futur proche sous la marque Kalista, un système complet dont les Dreamplay CD et Dreamplay DAC seront les éléments centraux. Cet ensemble est réellement digne d'éloges, offrant à la fois une superbe esthétique visuelle, une excellente esthétique sonore en plus d'une grande flexibilité dans l'obtention du résultat final. Très cher, il s'installe néanmoins en bonne place pour être la meilleure source numérique toutes catégories confondues.

